



Aufruf an alle Textil-Kreativen!

Macht es Ihnen Freude, zu nähen oder anderweitig kreativ mit Stoff umzugehen?

Frau Grässlin stellt zu Beginn ihrer Ausstellung interessierten textil-kreativen Personen ein Kleidungsstück zur Verfügung, welches sie nach völlig eigenen Vorstellungen kreativ bearbeiten können – entweder als tragbares Kleid oder als textiles Kunstwerk.



Bis Ende Mai, also 5 Monate, haben die kreativen Textilgestalter/innen dafür Zeit – dann werden die neu gestalteten Kleider in einer Wochenendschau im KUNSTraum präsentiert.

Über die weitere Verwendung der gestalteten Kleidungsstücke soll noch zusammen mit den Kreativen selbst entschieden werden. Ausgangsidee von Frau Grässlin war zunächst eine irgendwie gestaltete Benefizaktion zugunsten des KUNSTraums.

Interessiert Sie das?

Dann melden Sie sich ab sofort bei uns: info@kunstkultur-koenigsfeld.de und Sie erhalten zu gegebener Zeit (vermutlich zum Ausstellungsbeginn) alle weiteren Informationen.